

UTE y Católica disputan hoy la final femenina de básquet

Agraria y Espol definen campeonato universitario en varones

REDACCIÓN GUAYAQUIL

Yamel Asaad no es muy alta para ser basquetbolista. Apenas mide 1,65 metros. Y con esa talla le basta para eludir a cuanta adversaria se le atraviese en su camino. Aquella falta de estatura la compensa con la agilidad de sus piernas y mente para penetrar cualquier defensa. Y así lo hizo ayer durante el partido en que su equipo Universidad Católica se impuso por 48-31 a la de Guayaquil en la semifinal del Campeonato Nacional Interuniversitario, que se disputa desde el lunes pasado en el tablado de la Universidad Agraria.

Con ese resultado, la Católica enfrenta hoy a la Universidad Técnica Equinoccial (UTE), de Quito, que venció 72-33 a la Laica Eloy Alfaro (Uleam), de Manabí, en la otra semifinal. Los parciales del partido fueron 14-13, 24-11 y 18-1.

Asaad, quien llevó el número 5 en su espalda, fue la figura de su equipo y del partido al anotar 23 de los 48 puntos, que registró la Católica ante las estatales. Y de esa marca personal, seis puntos fueron a través de dos lanzamientos desde fuera del área, que valen tres puntos.

En cuanto a ofensiva le siguió Katherine Jalón, otra menuda canastera. Ella contabilizó 12 puntos, incluido un triple.

Al principio las acciones del partido fueron parejas. El primer cuarto de tiempo apenas se registró un 6-4 a favor de las católicas. Más allá de los errores de definición fue clave el trabajo defensivo del elenco ganador.

Para Enrique Zeballos Jr., entrenador de Católica, fue importante el trabajo defensivo de Katty Realpe, quien se encargó de bloquear las entradas de jugadoras como María Fernanda Vinuesa, Andrea Ojeda y Diana Morán. Ofensivamente, Realpe aportó con dos puntos.

Por el quinteto estatal, que dirige Hugo Angulo, sobresalieron Vinuesa con 9 puntos y Morán con 8, aunque en el último cuarto también destacó Mónica Castro, pero fue tarde, las católicas tenían una amplia diferencia. Ella logró 6 puntos en el poco



Yamel Asaad (5), de Católica, trata de quitar la pelota a María Vinuesa (11). Atrás Mónica Castro.



El entrenador Hugo Angulo (en cucullas) imparte instrucciones a las canasteras de la Estatal en la semifinal universitaria.

tiempo que jugó.

Los demás parciales del partido fueron 18-7, 40-17 y 8-3.

Zeballos opina que el triunfo no solo fue importante porque les permite clasificar a la final, sino porque se desquitaron de las estatales, quienes les habían ganado con una diferencia de dos puntos. Sobre la UTE, su rival en la final de hoy, dijo que "es un equipo complicado porque

tiene a seleccionadas nacionales, pero no imposible de ganar. Es como cualquier otro, pues pueden ganar o perder".

En el preliminar femenino, que ganó UTE, destacaron Egda Arroyo con 13 puntos, Cristina Sandoval, 9 puntos; Fernanda Herrera, 8, y Lorena Andrade, 7.

Por las manabitas sobresalieron Alejandra Moreira con 15 puntos, y Liliana Rojas con 10.

MÁS DETALLES

ALINEACIONES EN DAMAS

Universidad Católica: Paola Pincay, Yamel Asaad, Marisol Chávez, Wendy Ayala, Ariana Santillán, Jennifer Peralta, Katty Realpe, Gabriela Morales, Katherine Jalón, Pamela y Gisella Villao. U de Guayaquil: Ibona Ortega, Olga González, María Fernanda Larreta, Mónica Castro, Marcia Rojas, Priscilla Maldonado, Cindy Villamar, Diana Morán, Andrea Ojeda, María Vinuesa y Silvia Caldas.

SEMIFINALES EN VARONES

La Universidad Agraria y la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol) son los equipos finalistas del Nacional Interuniversitario en varones. Los agrarios, que son locales, ganaron 56-44 a la Católica y Espol d a la Universidad Técnica Equinoccial (UTE), de Quito, por 54-49.

PROGRAMACIÓN FINAL

Hoy, 09:00, Universidad Laica Eloy Alfaro, de Manabí, (Uelam) vs. U. de Guayaquil por el tercer puesto en damas; 10:20, UTE vs. Católica por el tercer lugar en varones; 11:40, Católica vs. UTE en la final femenina; 13:00, Agraria vs. Espol en varones.